

Debemos hacer uso de todos los recursos para mejorar calidad de vida de personas con discapacidad



0



A- A A+

3 de Diciembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza dijo que la accesibilidad y la inclusión de las personas con discapacidad son derechos fundamentales que

pueden hacerse efectivos a través del uso de la tecnología y los avances de la ciencia.

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad la Ombudsman de Nuevo León comentó que es importante hacer uso de todos los recursos para eliminar las barreras que impiden la participación plena y efectiva en la sociedad en igualdad de condiciones.

Martínez Garza puntualizó que la accesibilidad y la inclusión de las personas con discapacidad son derechos reconocidos en la Convención sobre los derechos de las Personas con Discapacidad, en cuyo Artículo 9 pide que se tomen las medidas necesarias para dar acceso a la actividad social cotidiana, en pro de garantizar la vida independiente de las personas.

Con el objetivo de promover estos derechos la CEDHNL ha implementado el Programa de Promoción, Protección y Garantía de las Personas con Discapacidad, en el que mediante talleres, conferencias y capacitaciones intensivas se informa sobre los mecanismos de inclusión y la aplicación particular de cada derecho humano de las personas con discapacidad.

Este programa ha logrado alcanzar a 2,200 personas que forman parte de la red estatal de promotoras y promotores de derechos humanos, así como a funcionarias y funcionarios públicos, personal docente y grupos corporativos de atención a clientes.

Como parte de estas acciones de formación y difusión, la CEDHNL participó en la Jornada Estatal de Aprendizaje y Desarrollo 2014 “Espacios de inclusión y equidad educativa”, que organiza la Secretaría de Educación en el Estado, con la conferencia magistral “Perspectiva y retos en materia de derechos humanos de las personas con discapacidad”, además del taller “Derecho a la inclusión y la no discriminación” y un módulo informativo.